
Michael Ballack
Beitrag von „kargus“ vom 19. Juni 2011, 12:04

Seh ich nicht so 
Man hat Ballack trotz Verletzungen, Formschwankungen und der Reservistenrolle bei einem
Bundesligisten lange genug die Stange gehalten.
Wenn der Spieler dann offiziell mitgeteilt bekommt, daß man in Zukunft ohne ihn plant, fühlt er
sich ungerecht behandelt.

Hätte man ihm kein Abschiedsspiel angeboten, würde er dies als undankbar
bezeichnen....verdienter Spieler, etc. eben.

Ich glaube, daß die Form, die der DFB gewählt hat, durchaus in Ordnung war.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/?postID=838204#post838204
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